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                                   CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 

                                                             Estado de São Paulo   

 
 
 

ASSUNTO: REQUEIRO AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 
ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE INFORMAÇÕES SOBRE A 
CONCLUSÃO DO ASFALTAMENTO DA ESTRADA INTERNA QUE LIGA O 
JARDIM PLANALTO À ESTRADA DE MARTIM FRANCISCO.  

 

 

Senhor Presidente 

Senhoras e Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, na forma regimental de estilo depois de ouvido o Douto 
Plenário, ao prefeito municipal Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria 
competente, sobre a conclusão do asfaltamento da estrada interna que liga o 
Jardim Planalto e a estrada de distrito de Martim Francisco. 

 

 

Sala das Sessões “Vereador Santo Rótolli”, 17 de janeiro de 2025 

 

VEREADOR PROFESSOR CINOÊ DUZO (PP)  

 

 

       

 

 

 


